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本日もメンバーの皆様にはお忙しい中を例会に

ご出席頂き誠に有難うございます。 

本日の例会行事は後ほどご案内がございますが、

先般の 9月 15日～17日までの 3日間、開催さ

れましたライラ研修に参加をして頂きました 4

名の皆様からご出席頂きライラ研修のご報告を

して頂きます。ご多用の中と貴重な時間を使っ

て頂きましてライラ研修にご参加をして頂きました事、誠にありが

とうございます。 

また本日もお仕事の時間を遣り繰って頂き例会にご出席頂き重ねて

御礼申し上げます。また、ロータリー(地区)の事業にご理解頂き、

ライラ研修生をご推薦頂きご配慮を頂戴致しましたメンバーの山口

社長様、星野社長様、外山社長様に深く感謝申し上げます。 

先般の例会でもお話させて頂きましたが、ライラ研修生はロータリ

ーメンバーの企業に従事し 30 歳までの青少年がその対象とされて

います。当クラブは現在 68 名のメンバーという多数の事業経営者

で形成されておりますのでライラ研修生をお願いすることは小さい

クラブから見ますと大変恵まれておりますが、しかし現実には結果

的に特定のメンバー企業にお願いするケースが増えております。誠

にご負担をお掛けしていることも現実であります。 

私はロータリークラブに入会して 12 年経ちますが、まだ新世代奉

仕委員会に所属しておりません。ですから参加された研修生から

色々とお話を聞かせて頂ける事は大変楽しみでございます。そして、

研修生を引率して頂きました坂内委員長さん大変ご苦労様でした。 

さて、ＲＣの幾つかある奉仕活動の中に『社会奉仕活動』がござい

ます。現在、星野委員長さんを中心に社会奉仕活動が計画されてお

ります。本年度は 2つの事業を予定されており一つは『体の不自由

な方々をビッグスワンにお連れしアルビレックス戦を観戦し勇気

と感動を得たい』そんな事業が予定されております。二つ目は『食

育の啓蒙活動』です。『食育の啓蒙活動』では 11月頃に一度、来年

になりまして二度のイベントを計画中との事です。内容が決定され

ましたら理事会で審議され皆様に公表されます。ニコニコボックス

で集まった浄財がこれらの事業に使われる訳で、ボックスへの協力

もさる事ながら、当日の事業へのご参加、ご協力も宜しくお願い致します。 
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９月２０日加茂ＲＣへ 

      高橋彰雄 

    

  

 本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト：：：：ライラライラライラライラ研修生研修生研修生研修生    

    (株)タツミ 大久保英輝さん 

 富士印刷(株) 竹之内悟さん 

 外山産業(株) 鳥羽健太さん 

        角田直己さん 

    

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

        三条ＲＣ 斎藤弘文さん 

    

本日本日本日本日ののののオブザーバーオブザーバーオブザーバーオブザーバー：：：：    

        渋谷 義徳さん 

  フェブリ・アンドリアニさん 

        （米山奨学生） 

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：： 

「ライラ研修報告会」 
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・渡辺ＧＢより  

ロータリー情報マニアルのご紹介 

１冊２０００円です。詳しくは事務局まで 

  

 

 

   

・米山記念奨学会より 感謝状送付について

（役員任期満了） 

 評議員  中條 耕二会員 

  米山委員 丸山   勝会員 

   〃   小林 繁男会員   

・馬塲ＧＢエレクトより 

 事務所開設のご案内 （９／１４より） 

・「ふみこの海」上映推進委員会より  

新潟県内上映に向けご支援、ご協力のお願

い 

コニコボックス：２５日現在累計３６４,０００円 

馬場直次郎君 先日ライラ研修に行った折り、入浴していたところ２人の若者が入ってきまし

た。見るとはなしに見たところ背中には見事なお絵かきが施してあり、その見

事さには感動！２人共多分山口組支店の人達なのかなア・・・やっぱり芸術の

秋なんだな！変なところで感心してきました！ 

高橋 彰雄君 フェブリさんが無事３月に女児出産し今例会より出席しました。たまたま今月

はラマダン（断食）の月ですので食事はしません。簡単なコピーを配布しまし

た。 

坂内 康男君 ライラ研修報告会の４名、３日間ご大変苦労様でした。 

早川 瀧雄君 ライラ研修生の皆様ご苦労様でした。三条印刷の渋谷様北クラブを宜しく！ 

佐藤 義英君 北ＲＣのゴルフで久しぶりに、ニギリが入りましたので！ 

星野 義男君 ライラ研修会報告会の皆様ご苦労様でした。 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力。 

山本   賢君 ボックスに協力 

阿部 勝子君 ライラ研修 皆様ご苦労さまでした。宜しくお願いします。 

 

米山奨学ボックス 

笹原 壯玄君 祝い事が見つからないので今夜の十五夜がなんとか見られるように！ 

駒形  実君 山本先生の熱意に敬意を表して。 

今井 克義君 米山に協力 

山本   賢君 米山学友出身初のガバナー 林隆義氏（韓国１９７７－７８）京都大学在学時

に京都西ＲＣが受け入れ。 

       ソウル市恵聖総合病院院長 ソウル麻浦ＲＣ会員 韓国米山学友会初代会長 

       杭実験により白血病に侵されたカザフスタンの子ども達を治療などで１９９

４－９５国際ロータリー「超我の奉仕賞」受賞１９９７－９８米山学友として

初めて第３６５０地区ガバナーを務めた。（米山奨学事業辞典より） 

幹事報告 



   

 

    

馬場直次郎馬場直次郎馬場直次郎馬場直次郎ライラライラライラライラ副委員長副委員長副委員長副委員長    

去る９月１５日～１７日の

３日間、阿賀野市「五頭連

峰少年自然の家」で開催さ

れた第７回ライラ研修に坂

内委員長と共に参加してき

ました。今年のテーマは「未

来・・・今、あなたにはなにが出来るのです

か？」ということで参加者達は一生懸命、研

修に励んでいました。 

研修には当クラブより外山さん、星野さん、

山口さんの会社より４名の若者達と参加させ

ていただきまして本当にありがとうございま

した。 

今日は其の４名の人達の３日間で学んだこと、

そして体験したことについて短い時間ではあ

りますが、発表していただきますので宜しく

お願い致します。 

 

株式会社株式会社株式会社株式会社タツミタツミタツミタツミ    大久保大久保大久保大久保英輝英輝英輝英輝ささささんんんん    

この度、9月 15日～17日

の三日間にわたって、五

頭連峰少年自然の家で開

催された第 7 回ライラ研

修に参加させていただき

ました。初日は秋という

季節を忘れるほど気温が上がり、講演を聞い

ているだけで汗が出てくる程の暑さでしたが、

参加者はみなハンカチで汗を拭いながらメモ

を取っていました。研修では、メインテーマ

の「未来…今、あなたはなにが出来るのです

か？」の講習を中心に NASAゲームや、近藤

亨先生の講演、トレッキングと植物園散策、

AED(自動体外式除細動器)講習等、多くのこ

とを体験させていただきました。 

近藤先生の講演ではネパール・ムスタンで

行っている地域開発に関することや、ネパー

ルの内乱に関する事を聞かせていただきまし

た。ネパールの内乱は現在治まっていますが、

この内乱は地域格差を是正するために、貧し

い地域の学生や農民の若者達が政府に対して

起こしたものだったのです。今のネパールは

地域格差を無くそうという政策を行なってい

るそうですが、それは若者達の活動の成果だ

ったのです。政府を相手に人数も武器も少な

いのにも関わらず、お互いに協力することで

大きな変化をもたらすことが出来たことを聞

き、同じ意志をもつ者と協力し合い、一つの

ことに向かっていくことの大切さを学べまし

た。 

メインテーマでは、地球温暖化が続いた時

に起こりえる地球環境の変化のシミュレーシ

ョンを見て、配布資料を読み、今私達は未来

のためになにが出来るのかを個人で考え、グ

ループでまとめました。DVDを見たときの私

の率直な感想は「今まで私たちは何をやって

きたのだろうか。楽な方向にばかり目を向け、

不必要なものを求め、再利用せずすぐゴミに

してしまう。急に変わることは出来ないかも

しれないが、1 日でも早く一人一人の意識を

変えていかなければならない」と感じました。

また、私たちのグループの発表では国、企業、

個人が一体となって地球温暖化に対する取り

組み方を見直していかなければならないとい

うことを中心にまとめました。 

2004 年に一般市民も使用できるようにな

った一次救命処置の AED講習では、AEDが

無かった為に亡くなってしまった方の話や、

AEDの必要性を聞き、実際に AEDを使用し

た実習も行いました。使い方は初めて使う人

にもわかるようになっておりました。AEDを

使用しなかったときの生存率は 6％、AEDを

使用した場合は 44.7％まで上がることが証

明されています。心肺停止は健康な人にでも

突然襲ってくるもので、学校や公共施設だけ

でなく企業単位で設置することが望ましいそ

うです。この講習で AED の使い方、重要さ

を学ぶことで、命の大切さを再度考えること

ライラライラライラライラ研修報告会研修報告会研修報告会研修報告会    



が出来ました。 

今回の研修を通じて、社会や会社で生かせ

ることを多く身に付けることが出来たと思い

ます。私が勤める㈱タツミでは建築金物の製

造を行なっています。金物は、建物の軸組み

を繋ぎ頑丈なものにし、その建物を利用する

人たちの安全を確保するために大切なもので

す。命の大切さ、協力することの大切さを心

がけて仕事をしていきたいです。 

また、地球温暖化については、研修日から

エコの実践を心がけています。会社や私生活

で研修の話をすることでエコの実践も呼びか

けています。エコの活動を多くの人に話し皆

様の目標にしていきたいです。 

最後になりますが、研修に参加させていただ

き、グループでの活動の大切さ、その中での

個々の役割の大切さを学べ、また、異業種の

方々との交流の機会を与えていただいたこと、

新しい知識を得られたことを、ロータリーク

ラブの皆様に心からお礼申し上げます。あり

がとうございました。 

 

富士印刷株式会社富士印刷株式会社富士印刷株式会社富士印刷株式会社    竹之内竹之内竹之内竹之内    悟悟悟悟さんさんさんさん    

このたびライラ研修に参

加させて頂きありがとう

ございました。 

阿賀野市、五頭連峰少年

自然の家で行われた、研

修初日は、すぐにチーム

別に分かれ自己紹介をし簡単なゲームでコミ

ュニケーションをとりました。初めは皆緊張

していましたが、研修生の年代も近く、また

ロータリアンの方々が気さくに声をかけて下

さり、すぐに打ち解けることができました。 

三日間の研修内容はチーム別で討議や意見交

換も多く、私自身営業をしていますが、なか

なか自分の意見を言ったり、人前でスピーチ

や話をするということが大の苦手で、今回の

研修は自分にとって大きなプラスとなり勉強

になりました。 

二日目には、野外活動で山を登りましたが、

若い研修生よりもロータリアンの方々がどん

どん先に進んで行くのでビックリしました。

私が、（疲れませんか～）と聞くと（全然。な

んなら手を貸そうか～）なんて笑いながらい

われたことを今でも覚えてます。 

夜にはバーベキューをし、昨日今日出会った

仲間といろいろな話をし、より一層友情が芽

生えました。 

最終日、初めはAEDの講習会がありました。

まず AED とは簡単に言うと、心臓が停止し

た傷病者に電気ショックを与えて救命する装

置です。人工呼吸から、AEDの操作まで実技

を学びました。今までの自分なら、いざその

様な場面に出くわした時、何も出来ずにパニ

ックになっていたと思いますが、今回学んだ

事で、迅速な対応が出来ると自信を持って言

えます。 

最後のまとめに今回のテーマ（未来・・今、

あなたになにが出来るのですか？）と言うこ

とで、地球温暖化についてまとめたことをチ

ームごとに発表しました。 

今、それぞれ個人個人が地球温暖化について

考えなければいけません。 

僕自身も、今回の研修参加までは、環境問題

を他人事のように考えていた部分もありまし

た。 

個人個人としては、まずゴミを減らす生活か

ら始める→そしてゴミの分別。割り箸を使わ

ないことやレジ袋もそうです。タバコを吸わ

ないということも大きく影響してきます。 

また企業では冷房やエアコンの温度を上げる

ことや、コピー紙は両面使用するなど、他に

も沢山あります。自社は印刷会社ですが、や

はり紙を大量に使用します。まず無駄をなく

すこと。そして良い仕事をする、良いものを

作る、と言うことが一番ではないでしょう

か？それが社会貢献となり地球温暖化にも繋

がると思います。 

まだまだ書き足りませんが、あっというまの

二泊三日でしたが、多くのことを学び、今後

の営業活動にもプラスになることばかりでし



た。社長をはじめ、ロータリアンの皆様あり

がとうございました。 

また今回、参加出来なかった企業様は是非来

年再来年と参加して頂くことをお勧めします。 

心に残る研修でした。 

 

外山産業外山産業外山産業外山産業株式会社株式会社株式会社株式会社    鳥羽健太鳥羽健太鳥羽健太鳥羽健太さんさんさんさん    

 今回の研修は誰もが

参加する前は興味が沸

かずに、無理やり行かさ

れたみたいな事を言っ

ていた人は正直多かっ

たです。最終日にはみん

なの発言は変わり、実際

楽しかったとか、また来年もいいねとか言っ

ている人が多かったです。自分も参加前と参

加後では意見が違ってきました。ただ、要望

としましては男女の割合が非常に傾いていて、

班に女性一人とかという光景も見ました。女

性の方は気まずいと思いました。きちんと男

女の割合をそこそこ保った方が、バランスも

良くなり楽しめるのではないでしょうか。 

 

外山産業外山産業外山産業外山産業株式会社株式会社株式会社株式会社    角田直己角田直己角田直己角田直己さんさんさんさん    

 正直、最初はあまり興

味がわかなかったです。

行ってからは初対面の人

ばかりで緊張しましたが、

２泊 3 日いっしょだと

段々と仲良くなっていく

のがわかり自分もすごくたのしかったです。

研修も講演会だけでなく、野外活動などあっ

てすごくよかったです。色々な人とも仕事の

事などで話ができ自分としては充実した 3日

間でした。 

 

 

 

 

 

 

総評総評総評総評    坂内康男坂内康男坂内康男坂内康男ライラライラライラライラ委員委員委員委員長長長長    

今回の研修に参加していただ

いた４名の方に最初に会った

時、皆さんそれぞれ違う印象

を受けましたが、皆さんきち

んと礼儀正しい挨拶を頂き流

石だなと感心し企業として若い人を育てる事

は大変だなと感じました。 

暑い日で研修生の方は大変だったと思います

が、１つ気になったことがありました。 

会場が狭いせいか会場の設営の仕方や細かい

指示も無い事が気になりました。 

又、暑いのに大勢が集まるのですから、扇風

機の１台くらい用意出来なかったのだろうか

と思いました。 

各部屋も狭い部屋に４・５人づつだったよう

ですが、窓を開けても暑く、寝苦しく、大変

だったと思います。 

ただ、今の４名の発表を聞いて、あの様な状

況の中でもこれだけの経験をして感想を発表

してくれたことは良かったと思います。 

ご協力いただいた企業さんには大変感謝いた

しております。また、研修生の皆さんありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 



１０月のお祝い 

       誕生日                  結婚記念日 

   会  員        ご夫人   

 斎藤  正  ５    外山真智代  １     山崎  勲・八重子  １ 

 山口 龍二 １４    神田トモ子  １     佐藤 啓策・弘子  １０ 

 米山キクエ １６    石丸ノリ子 １６     大野 新吉・勝子  １０ 

 佐藤 啓策 １９    本間 絹枝 ３０     小林  満・正子  １６ 

 早川 瀧雄 ２５    青木 征子 ３０     坂本 勝司・敏子  １８ 

 神田 敬宏 ２６                 阿部 勝子・藤男  １８ 

                          高橋 彰雄・淳子  ２２   

                          安田 貞夫・夏江  ２２ 

                          小林 繁男・三千世 ２４ 

                          佐藤 弘志・奈緒子 ２６ 

                          本間 重満・君子  ３１ 

 

         

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

敬老の日に思う（長寿国日本と宗教） 

先日、９月 17 日は敬老の日でした。各情報誌は種々のコメントを載せてい

ますが、長寿が即、敬老につながらなくなった感がある。一例を上げると老

老介護や施設介護や老人一人暮らし、等はそれ自体、決して批判できること

ではない。しかし、敬老となると少し思うところもある。敬老の日でお年寄

りを長生きしましたね、とお祝いをします。果たしてそれだけでいいのだろ

うか？私の信じる仏教では息災延命と祈るが、世界一番の長寿国になった現

代いろいろと考えさせられることがある。長生きの老人が社会から尊ばれ人

生の範になっているのでしょうか？ 

日本が平均寿命を延ばすようになったのは戦後からと思っていましたが、21

日の日経新聞に拠ると「明治 35年頃は平均寿命が 44歳で、50年経った、

昭和 25年には男 59.6歳、女 63歳で先進国の中でも最も短かかったそうで

す。50 数年たった今、世界一の水準まで延びたのである。その理由は三つ

あり、第１は医師や看護婦などの医療関係者の努力、第２は所得水準の上昇、

第 3は全ての国民をカバーする医療保険の存在。」といっています。 

 今まで宗教が担ってきた生老病死の願いがある程度解決してしまったよ

うである。たが、長寿の人たちを大切にする社会がいまだ未完成のように感

じられてならないのです。 

そんなことを考えると、今、世間に起きている老人殺人や、親殺し、年寄り

軽視の社会秩序こそ、見直さなければならないことではないか？ 

 これからの社会を担う若者にこそ、人生の尊さとすばらしさを教え、育て

る宗教が必要ではないのだろうか？政教分離や信教の自由が返って宗教を

敬遠させているのではと、考えさせられるものがある。若者こそ宗教心があ

り、密かに宗教で生き方を学び、清々しい人生を送っている若い人もいるよ

うに思う。 

 
19/9/21, 笹原壮玄 

 



日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

１１１１ ２２２２ ３３３３ ４４４４ ５５５５ ６６６６
三条南ＲＣ
会場三条ロイヤ
ルホテル
「ライラ報告
会」

三条北ＲＣ
「職業奉仕月
間」卓話
(株)マルソー
会長
渡辺喜彦様

三条ＲＣ
会場ﾊﾐﾝｸﾌﾟﾗｻﾞ
ﾋﾞｯﾌﾟ
卓話
樺山仁会員

三条東ＲＣ
「米山月間」
燕ＲＣ
通常例会
加茂ＲＣ
「米山月間」

吉田ＲＣ
通常例会

赤い羽根
街頭募金
ジャスコ
三条店

７７７７ ８８８８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１ １２１２１２１２ １３１３１３１３
体育体育体育体育のののの日日日日 三条北ＲＣ

卓話「食育」
三条市食育推
進室長
田村　直様

三条ＲＣ
会場三条ロイヤ
ルホテル
卓話　陶芸家
石田一平様

三条東ＲＣ
卓話国定市長
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

１４１４１４１４ １５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８ １９１９１９１９ ２０２０２０２０
三条南ＲＣ
会場三条ロイヤ
ルホテル
卓話
田中久作会員

三条北ＲＣ
「米山月間」
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
ﾛﾝ･ﾁｬﾝﾀｰさん

三条ＲＣ
一泊移動例会
（親睦旅行）

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
職場例会

吉田ＲＣ
夜例会

２１２１２１２１ ２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５ ２６２６２６２６ ２７２７２７２７
三条南ＲＣ
「職場例会」

三条北ＲＣ
夜例会
「お月見会」

三条ＲＣ
会場ﾊﾐﾝｸﾞﾌﾟﾗｻﾞ
ﾋﾞｯﾌﾟ
卓話
土田友江様

三条東ＲＣ
移動例会
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
通常例会

２８２８２８２８ ２９２９２９２９ ３０３０３０３０ ３１３１３１３１
三条南ＲＣ
会場三条ロイヤ
ルホテル
「米山月間」

三条北ＲＣ
卓話
堀田正弘会員

三条ＲＣ
会場ﾊﾐﾝｸﾌﾟﾗｻﾞ
ﾋﾞｯﾌﾟ
「職業奉仕月
間」

記帳受付 １７日（水）三条ＲＣ 　(三条信用金庫本店）
１８日（木）加茂ＲＣ 　(加茂市産業センター）
１９日（金）吉田ＲＣ 　(山岸会計事務所）
２２日（月）三条南ＲＣ 　(三条信用金庫本店）
２５日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２５日（木）加茂ＲＣ 　(加茂市産業センター）
３０日（火）田上あじさいＣＲ （田上町商工会館）
３０日（火）分水ＲＣ 　(新潟大栄信用組合本店）
三条ＲＣ・三条南ＲＣは例会場が変更になります。
ﾒｰｸｱｯﾌﾟされる場合は事務局までご連絡下さい。

１０月１７日（水）地区大会記念ゴルフ大会
１１月１７・１８日地区大会（朱鷺メッセ）
2008.3.22　　会長エレクト研修
2008.5.17　　地区協議会
2008.6.14　　三条南ＲＣ40周年記念式典

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　田上あじさい・分水　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

１０月の行事予定

 

 


